

RINGKASAN

Manajemen Pemeliharaan Cempe Peranakan Etawa di PT. Rima Kinanti Lestari Jember Jawa Timur. Firmansyah Budi Kurniawan NIM C31211689, Tahun 2023, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Bapak Satria Budi Kusuma, S.Pt., M.Sc, (Dosen Pembimbing), Zulfian Maulana, S.Pd (Pembimbing Lapang di PT. Rima Kinanti Lestari) dan Rizki Amalia Nurfitriani, S.Pt., M.Si. (Koordinator Magang).

Kambing peranakan etawa yang berada di PT. Rima Kinanti Lestari merupakan hasil persilangan dari kambing etawa dengan kambing kacang. Kambing peranakan etawa merupakan hewan ternak yang dipelihara untuk dimanfaatkan cairan susu serta bisa dimanfaatkan dagingnya nya. Susu berperan sebagai salah satu sumber protein hewani bagi manusia yang bermanfaat untuk menunjang proses pertumbuhan. Kegiatan magang di PT. Rima Kinanti Lestari meliputi manajemen pemerahan, manajemen kesehatan, manajemen pemeliharaan cempe, manajemen pakan dan manajemen perkandangan. Kegiatan magang dilakukan di PT. Rima Kinanti Lestari Jember Jawa Timur selama 4 bulan yang dimulai dari tanggal 1 Agustus 2023 hingga 30 November 2023 dengan komoditi sapi potong dan kambing perah. Lokasi magang yaitu bertempat di. Materi yang digunakan yaitu cempe Peranakan Etawa dan Boer dengan jumlah 100 ekor. Metode yang digunakan yaitu dengan observasi langsung dengan tujuan untuk mencari dan mencatat data-data yang digunakan untuk kebutuhan mahasiswa sebagai laporan kegiatan magang. Manajemen pemeliharaan cempe di PT.Rima Kinanti Lestari meliputi pemeliharaan cempe dari lahir hingga lepas sapih, pakan cempe, dan kandang cempe. Hasil dari pemeliharaan cempe adalah 1 hari indukan kambing bisa beranak 2-3 cempe 1 kali dari bulan Agustus sampai November 2023. Masalah dihadapi di PT. Rima Kinanti Lestari adalah masalah pada bagian bawah kandang, krisis bahan pakan yang selalu terbatas dan Sumber Daya Manusia yang terbatas jumlahnya. Saran yang bisa diberikan bagian bawah kandang dibuat lebih tinggi agar dapat membuang urine dan tidak menyebabkan pilek, menambah SDM untuk bagian kesehatan.